

In der Diskussion um die Auswertung des bundesweiten Warntags vom 10.9.2020 gab es vermehrt Irritationen seitens der BürgerInnen darüber, dass es in der Stadt Halle (Saale) keine Sirenen mehr gäbe. Besonders in Bezug auf einen nächtlichen Notfall scheint die Warnung über die Nutzung von Handy-Apps nicht ausreichend zu sein. Viele Menschen haben nachts ihr Handy aus oder in den Flugmodus gestellt.

Vor diesem Hintergrund regen wir an zu prüfen, an welchen Stellen und in welcher Form die Wiedereinrichtung von Sirenen im Stadtgebiet sinnvoll wäre.

gez. Eric Eigendorf
Vorsitzender
SPD-Fraktion Halle (Saale)